



Espuma y sábanas

No es extraño que muchos medios de comunicación recojan comentarios en relación a la costa española, catalogándola de desastre urbanístico. No se puede negar que en nuestro litoral se han cometido muchos errores, pero tampoco que el desarrollo inmobiliario-turístico español ha generado, y genera, empleo y riqueza a millones de familias de forma directa o indirecta.

Claro que nuestras playas serían más bonitas con menos turistas, con menos restaurantes, con menos hoteles, pero ello también implicaría menos oferta de empleo y menos rentas para nuestra población y tejido empresarial. España es una de las tres primeras potencias turísticas del mundo y de ello también es responsable el modelo de desarrollo de la costa española, donde se han hecho cosas mal pero también muchas bien.

Casi nada es negro o blanco, casi todo gris, pero nuestra costa aún hoy es luminosa y tan comfortable que la espuma blanca de las olas casi se confunde con las blancas sábanas de las camas de nuestros hoteles, que

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |